

celle de demain ! Jésus va passer devant des malades, auxquels la science a dit : « Nous ne pouvons plus rien pour vous ! Ces malades pousseront vers lui des cris suppliants, qui seront répétés par les échos des montagnes. Y aura-t-il des miracles ? Nous le saurons bientôt.

Les catholiques du monde entier ont été invités par Pie X lui-même à s'unir à leurs frères plus privilégiés. Avant-hier j'adressai à Mgr Gauthier, au nom de mes diocésains, ce télégramme court mais significatif : « Tous à Lourdes de cœur ! » J'ai demandé aussi que, durant le Congrès, les fidèles multiplient leurs adorations, leurs communions, leurs amendes honorables. Je sais que je serai écouté des 500,000 catholiques du diocèse. N'est-ce point par centaines de mille que se chiffre chaque année le nombre des communions à Montréal ? Durant notre inoubliable Congrès de 1910, ce chiffre a atteint le nombre de 200,000. Ce Congrès a produit ses fruits.

Mais si tous les fidèles de notre diocèse sont unis aux congressistes de Lourdes, y a-t-il une paroisse qui le sera davantage que celle de Sainte-Anne ? Il se fait ici, en petit, ce qui se fait à Lourdes : on y voit la même foi, la même confiance, on y entend les mêmes vœux, les mêmes promesses, les mêmes résolutions généreuses. Vous êtes en adoration devant le T. S. Sacrement, vous y remerciez, vous y priez le divin Sauveur qui y réside ; vos maisons sont richement décorées ; sur les banderoles qui ornent vos rues se détachent des inscriptions qui sont autant de cris de foi et d'amour ; les flambeaux allumés à la porte de vos demeures sont comme autant de lampes ajoutées à celle du sanctuaire. On sent que vous avez voulu faire de ce Congrès une fête eucharistique incomparable, qui s'annonce comme l'un des plus beaux jours de votre vie. Je vous félicite de suivre si fidèlement les directions de votre pasteur.

Les Congrès eucharistiques internationaux ne peuvent être que très rares dans un même pays ; les Congrès régionaux eux-mêmes ne peuvent être organisés que de loin en loin pour une même région ; il n'en est pas ainsi des Congrès paroissiaux : il est facile de les organiser. Vous donnez en ce moment un bel exemple qui, j'en suis sûr, sera imité dans notre diocèse et ailleurs. Qui dira le